

DIARIO DE

BARCELONA.

Del juéves 21 de



julio de 1814.

Santa Praxédes vírgen.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de padres Agonizantes : se expone el Santísimo á las ocho y media de la mañana , y se reserva á las seis y media de la tarde.

Días horas.	Termó.	Barómetro.	Higr.	Vientos y Atmósfera.
9 11 noche.	18 gr. 8	28 p. 1 l. 5	91	N. E. sereno.
20 6 mañana.	17 4	28 4	89	N. N. E. nubes.
11 2 tarde.	20 2	28 2	86	S. cub. lluv. ray. tr.

Madrid 13 de junio.

ARTICULO DE OFICIO.

Habiéndose presentado el R y nuestro Señor en su Consejo Real el día 7 de este mes , después de dividido en sus respectivas salas , y reunido con esta tan plausible noticia , hizo dicho Tribunal con este motivo , luego que se retiró S. M. á palacio , la consulta del tenor siguiente :

« El Consejo de V. M. , combatido otro tiempo de la malignidad de sus enemigos , queda recompensado con usuras en el día de hoy , en que V. M. , por un rasgo de su incomparable magnanimidad , se ha dignado venir á su seno , honrarle con su presencia , y manifestarle los grandiosos deseos de la felicidad de la nación por los medios del restablecimiento del orden , de la union , del premio de la virtud y de la enmienda de los delitos , que son los grandes resortes de la administracion de la monarquía.

« España toda , Señor , en el momento de saber este acontecimiento venturoso , se confirmará en la justísima idea que tiene formada de muchos años á esta parte , de lo que mas de una vez dixo con efusion de su corazón el augusto abuelo de V. M. , á saber , que V. M. sería otro Santo Rey Fernando : en su razon

¿quién será capaz de calcular la felicidad que se prometerán los vasallos de V. M. de sus constantes desvelos!

»El Consejo, Señor, no acierta á expresar sus sentimientos: el corazón de vuestros ministros se ha venido á los ojos en testimonio del amor y del empeño con que siempre, y mucho mas de hoy en adelante, trabajarán en manifestar á V. M. quanto V. M. desea se le proponga para reynar en paz, en justicia y en equidad.

»El Consejo desearia el que V. M. repitiese este glorioso suceso para acreditar con las obras, presente V. M., sus palabras: y entre tanto á L. R. P. de V. M. rinde todos los homenajes de reconocimiento; y ruega á Dios que la vida preciosa de V. M. sea tan dilatada y feliz como han menester estos reynos.”

S. M. se ha dignado contestar á ella: que le debian toda consideracion las expresiones del Consejo; habiendo mandado en su consecuencia que se anunciase en la gazeta.

Un R. obispo, cuyo nombre ha suplicado á S. M. se oculte, le ha dirigido la siguiente representacion:

»Señor: entre el desórden de la revolucion, y despues de haber contribuido con cerca de tres millones en exácciones y donativos voluntarios para las urgencias del reyno, pude reservarme 1000 rs., por si llegaba el caso de expatriarme, como ha sucedido á otros obispos.

»De estos 1000 rs. mantengo todavia 600; y aunque á un obispo no le pueden faltar objetos dignos de su caridad á que destinarlos, creo que en el dia la necesidad mas urgente es la del estado.

»Suplico, pues, á V. M. que disimulando mi atrevimiento, se sirva admitir esta ligera expresion, que aunque en otra providencia me cubriria de rubor por su nimiedad, al presente me sirve de satisfaccion por las circunstancias y por la aplicacion á tan diferente destino.”

S. M. ha aceptado con sumo agrado esta generosa dádiva, y ha mandado se conteste en los términos mas expresivos á dicho R. obispo, y que se inserte en la gazeta.

Con fecha de 10 de junio se ha servido S. M. nombrar á D. Francisco Joseph de Molle, presbítero, su capellan de honor, con el sueldo y emolumentos correspondientes, en atencion á sus distinguidos méritos y circunstancias.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO AL PÚBLICO.

En la Tercena mayor de géneros estancados situada en la calle llamada del Correu vell, así como en las Administraciones de Rentas de estanco del Principado, se vende el Alcohol á quatro pesos duros el quintal castellano, en lugar de los seis á que se ha vendido en estos últimos tiempos.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De Torrevieja en 6 dias, el pat. Manuel Bru, valenciano, laud San Antonio, con naranjas de su cuenta, y un pasajero. = De Mahon y Alcudia en 6 dias, el patron Sebastian Cabries, catalan, xabque la Virgen del Carmen, con trigo, aceyte, atún, géneros para varios, la correspondencia, y 16 pasajeros. = De Cádiz y Tarragona en 18 dias, el pat. Clemente Conill, catalan, polacra San Francisco de Paula, con azúcar, cacao y algodon para varios.

Idem despachadas.

Para Mallorca los patrones Jayme Guardiola y Miguel Alemany. = Para Alicante el pat. Francisco Ximenez. = Para Rosas el pat. Antonio Joseph Garcia, todos quatro españoles. = Para el Vendrell y Mahon el cap. ingles Antonio Yvias.

Dieta. De 16 pipas de atún de Ayamonte dicho carne y dicho sorra, á nueve pesetas la arroba de ambas calidades, en casa de Andrés Cumelas frente de la Peseadería.

Otra: De 200 arrobas de algarrobas de Valencia, á 19 rs. vn. el quintal, en casa de Juan Monné, revendedor, frente de San Lázaro: véndense por quintales, arrobas y medias arrobas; y todas tres durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Avisos. D. Joseph Luis de la Presilla, acudirá á la oficina de este diario á recoger una carta venida de Cádiz, que se sacó del correo por igualdad de nombre.

Qualquiera que necesite un sugeto de buena conducta y circunstancias, que escribe muy bien el español, frances é italiano, que desea acomodarse en algun escritorio ú otra cosa semejante, podrá acudir á la panadería delante la capilla de Marcús, que informarán de él.

Hoy y mañana de 10 á 12 en el claustro de la colegiata de Sta. Ana, se subhastará el pilon de la carnicería de dicha co-

legiata, y se librará al mayor postor : la taba está en poder del corredor Baenaventura Serra.

Mañana se despacha correspondencia para Mallorca.

Ventas. Quien quisiere comprar una silla, brida, petral y gurupera con guarnicion de plata, y muy poco usado, acuda á la modista de la baxada de S. Miguel, frente el horno, que dará razon del sugeto que quiere venderlo.

Nicolas Rovira, al segundo piso de casa Miró, sastre, en la calle Ancha, informará de seis telares de hacer medias de seda que están de venta.

Pérdidas. Maria Roca, que vive en la plaza de la Trinidad, en una tienda de bordados, al lado de un colchonero, el domingo 17 del corriente perdió un brazaletes tejido de cabellos, con su guarnicion de oro; y suplica á quien lo haya hallado que se lo devuelva, que le enseñará el parejo y dará dos pesetas de gratificacion.

El dia 9 del corriente por el camino de S. Andres se perdió un envoltorio conteniendo varios papeles, dos cartas dentro de una cartera, medio duro y un pañuelo: quien lo haya hallado se servirá entregarlo en casa de Hostaltich, hornero frente el hospital, que se dará una gratificacion.

El domingo 17 del corriente por la mañana se perdió en la iglesia de nuestra Señora del Pino un relox de plata sin cristal, el qual tiene en la tapa una orlita, dentro de la que hay una CT.: se suplica al que lo haya encontrado lo presente en la oficina de este periódico y se le dará medio duro de gratificacion.

Servientes. El Sr. Juan, barbero, en la Pescadería, dará razon de una buena cocinera que desea servir.

Al lado del semulero del sol en el Borne se dará razon de un buen cocinero que desea servir.

Nodrizas. Se necesita una ama para una criatura de 6 meses: el colchonero Vidal de los Escudellers esquina á la calle den Carabasa dará razon.

Teatro. Hoy á las siete se representa la comedia nueva en este teatro titulada *Don Gil de las calzas verdes*, con tonadilla, bayle y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi, calle de la Libretería.